

TRENNUNG VON STAAT UND RELIGION

Freiheit und Vielfalt der kulturellen, religiösen und weltanschaulichen Einstellungen kennzeichnen die moderne Gesellschaft. Diese Freiheiten zu garantieren, ist Verpflichtung für das Staatswesen. Religionsfreiheit ist aber nicht nur die Freiheit zur Ausübung einer Religion, sondern auch die Freiheit von religiöser Bevormundung. Ein säkularer Staat erfordert die strikte Trennung von religiösen und staatlichen Belangen.

DROGEN- UND SUCHTPOLITIK

Die deutsche Drogenpolitik setzt fast ausschließlich auf das Mittel des Verbots und verfolgt das unrealistische Ziel einer drogenfreien Gesellschaft. Dieser Ansatz kann jedoch nur als gescheitert bezeichnet werden. Daher ist es erforderlich und sinnvoll, sich vorurteilsfrei mit dem Konsum von Genussmitteln und dessen Folgen auseinanderzusetzen. Nur eine pragmatische Suchtpolitik kann Schaden vom Einzelnen und der Gesellschaft abwenden. Wir Piraten stehen für eine repressionsfreie Drogenpolitik und wollen ein Ende der Prohibition.

UMWELT UND ENERGIE

Piraten stehen für Nachhaltigkeit. Wir wollen so handeln, dass auch in Zukunft die Grundlagen für eine würdige Existenz aller Menschen in Freiheit vorhanden sind. Voraussetzung dafür ist ein transparenter und verantwortungsvoller Umgang mit den natürlichen Ressourcen. Damit wollen wir eine gesunde Umwelt für die nachfolgenden Generationen erhalten. Dabei ist zwingend darauf zu achten, endliche Ressourcen nur schonend und langfristig erhaltend zu nutzen. Wir wollen eine langfristig sichere und umweltschonende Energie-Infrastruktur. Dies bedeutet eine Umstellung von endlichen Energieträgern auf generative und regenerative Energiequellen.

PIRATEN VOR ORT

Die Piratenpartei Deutschland wurde 2006 in Berlin gegründet.

Wir sind basisdemokratisch organisiert: die Gründung, Parteiprogramm und Satzung wurden öffentlich in unserem Forum und Wiki erarbeitet. Dabei konnte jeder, auch Nichtmitglieder, Inhalte hinzufügen, ändern und kritisieren. Der Werdegang der Partei ist dort archiviert.

Mittlerweile haben die Piraten mehr als 30.000 Mitglieder. Im Herbst 2011 wurden 15 Piraten in das Berliner Abgeordnetenhaus gewählt. Im März 2012 sind 4 Piraten in den Landtag des Saarlandes eingezogen. Im Mai 2012 wurden in Schleswig-Holstein 6 und in Nordrhein-Westfalen sogar 20 Piraten in die jeweiligen Landtage gewählt.

In mehreren Bundesländern haben die Piraten außerdem Mandate in Stadt- und Gemeinderäten.

Piraten in Mittelfranken

Piratenpartei Deutschland
Bezirksverband Mittelfranken
Postfach 3524
90017 Nürnberg

Geschäftsstelle:

Zirkelschmiedsgasse 3-5
90402 Nürnberg

E-Mail: kontakt@piraten-mfr.de
Telefon: +49 911 37 820 122
Web: piraten-mfr.de

V.i.S.d.P.: Patrick Linnert, Piratenpartei Deutschland, Bezirksverband Mittelfranken, Postfach 3524, 90017 Nürnberg



POLITISCHE THEMEN DER PIRATEN

BÜRGERRECHTE

DATENSCHUTZ

DIGITALE TEILHABE

TRANSPARENZ

POLITISCHE MITBESTIMMUNG

URHEBER- UND PATENTRECHT

BILDUNG

GESCHLECHTER- UND FAMILIENPOLITIK

RECHT AUF SICHERE EXISTENZ
UND SOZIALE TEILHABE

TRENNUNG VON STAAT UND KIRCHE

DROGEN- UND SUCHTPOLITIK

UMWELT UND ENERGIE